

Covid-19: L'ONU appelle à la solidarité mondiale



Nations Unies, 4 avril, (RHC).- L'Assemblée générale de l'ONU a adopté une résolution appelant à la solidarité mondiale pour lutter contre la pandémie du Covid-19.

La résolution, adoptée par consensus, met en relief l'impact dévastateur du Covid-19 sur les personnes, la société, l'économie et le commerce mondial et reconnaît que les couches les plus pauvres et vulnérables seront les plus touchées.

La résolution indique que l'impact de la crise va entraver l'accomplissement de l'Agenda 2030 pour le développement durable et fait donc appel à la coopération internationale et à la solidarité.

La délégation de la Russie a salué l'adoption de la résolution mais cependant elle a reproché l'absence de considérations faites par toute une série d'États membres.

La Russie avait présenté un projet de déclaration dont le but était de faire en sorte que les États membres de l'ONU confirment leur engagement envers le principe de coopération établi dans la Charte des Nations Unies.

Le projet présenté par la Russie reconnaissait le rôle de premier ordre de l'OMS dans la lutte contre la pandémie et l'aide aux pays les plus vulnérables. Le texte russe rejetait les guerres commerciales et les

sanctions unilatérales adoptées sans le consentement du Conseil de Sécurité.

Le projet présenté par la Russie n'a pas eu le consensus de l'assemblée générale. La délégation russe aux Nations Unies a rappelé les voix contre de l'Ukraine, de la Géorgie, du Royaume-Uni, des États-Unis et de l'Union Européenne.

«Nous regrettons qu'un petit groupe d'États qui plaident pour une politique basée sur des sanctions ne semblent pas être préparés pour répondre à l'appel du secrétaire général des Nations Unies et refusent de mettre de côté les approches et les intérêts politisés »

La délégation russe a estimé qu'il sera désormais encore plus difficile de donner une réponse globale et solidaire à la menace de la pandémie du Covid-19.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/218787-covid-19-lonu-appelle-a-la-solidarite-mondiale>



Radio Habana Cuba